



Das ganze Portfolio der Modellfliegerei wurde bei den Jubiläumsfeierlichkeiten des FMV Eppingen demonstriert.

Bild: Gross

40-jähriges Jubiläum des Modellflugsportvereins

Eppingen. Alle zwei Jahre findet auf dem Modellflugplatz in Eppingen eine Flugshow statt. 2013 war diese Veranstaltung etwas besonderes, denn der FMV Eppingen feierte am 31.

August und 1. September seinen 40. Geburtstag. Das Besondere dabei war, dass es eine Jubiläumsbroschüre gab, mit vielen interessanten Berichten aus der Vergangenheit und der

Neuzeit. Topp-Piloten aus ganz Deutschland, die das ganze Portfolio der Modellfliegerei demonstrierten gaben sich darüber hinaus ein Stelldichein.

red